
■問生活環境課☎820－５６０６、環境センター☎854－３８１３、安芸クリーンセンター☎885－２５３８

◆不法投棄（ごみステーション以外の場所）は禁止されています
◎決められた場所（ごみステーション）以外に廃棄物を捨てることは、不法投棄となります。
◎ごみステーションに、正しく分別されていないごみや正しい収集日以外に出されたごみは、不法
投棄となります。
◎ごみステーションに、事業所から出たごみ（事業系廃棄物）を出すと、不法投棄となります。

◆年末年始のし尿収集について　次の年末年始期間中は業務を休みます。
■時12月28日（土）～令和２年１月５日（日）　■問安芸地区衛生施設管理組合業務課☎885－２５３４

27日（金） 28日（土）
29日（日）

～

１月３日（金）
４日（土） ５日（日） ６日（月）

役場  8：30～17：15
×

 8：30～17：15
各公民館

 9：00～17：00  9：00～17：00
くまの・みらい交流館

町民体育館  8：30～21：30 8：30～17：15
×

8：30～21：30  8：30～17：15  8：30～21：30
各学校体育施設 18：30～21：30 8：00～17：15 8：00～21：30  8：00～17：15 18：30～21：30
町民グランド 使用不可
図書館 10：00～18：00 × 10：00～18：00 ×
郷土館 × 10：00～16：00 ×

中央地域健康センター  8：30～17：15

×

8：30～17：15
西部地域健康センター  8：30～17：00 8：30～17：00
東部地域健康センター  8：30～17：30 8：30～17：30

深原公園  8：30～17：30 8：30～17：30
中央ふれあい館  8：30～17：15 8：30～21：30

中央ふれあい館内郵便局  9：00～16：00 9：00～16：00
くまの・こども夢プラザ  9：30～17：00 9：30～17：00

筆の里工房 10：00～16：30 × 10：00～17：00 ×

年末年始のごみの取扱いについて
年末年始のごみ収集と環境センターなどの受け入れスケジュール

各施設の年末年始の開館状況 ≪×…閉館≫

ごみステーション
収集の有・無

環境センター
直接搬入受付時間

安芸クリーンセンター
直接搬入受付時間

28日（土）
無

休み

休み

29日（日）
 9：00～11：30
13：00～15：0030日（月） 有

（平常どおり）

31日（火）
呉地・出来庭・川角・

貴船・石神・神田・柿迫・東山
（可燃ごみ）

休み
令和２年１月１日（水）

～

１月５日（日）
無

１月６日（月）～ 有
（平常どおり）

 9：00～11：30
13：00～16：00

 8：30～12：00
13：00～16：30

　熊野町では成人を祝う会を、新成人自らが作り上げています。
　今年も実行委員が集まり、準備をすすめています。
■時令和２年１月12日（日）
13：00　受付
13：30　記念撮影～式典・アトラクションなど
16：00　終了予定
■所町民会館
■対平成11（1999）年４月２日～平成12（2000）年４月１日生まれの人
※現在、町外に住民登録をしている人でも、町の成人を祝う会（成人式）へ参加することができま
す。希望する人は、お問い合せください。
■申■問生涯学習課☎820－５６２１

令和２年成人を祝う会を自分たちで

令和２年成人を祝う会を迎える実行委員のことば
　皆さん、こんにちは！ついこの間まで学生だった私たちがもう二十歳ですね。この20年間どうで
した？ここまで成長させてくれた親に感謝して、これからの人生たくさん笑って楽しみましょう！
 池田　紗月

　まだ歳が一桁だった頃は、二十歳になるのはまだ先だと思っていましたが、振り返るとあっ
という間の20年間でした。家族や友達とぶつかり合うこともありましたが、それでも私と関わ
り続けてくれた事に感謝します。立派な大人になります。
 島本　日和

　みなさん、こんにちは。実行委員です。実行委員というかたちで成人式に関わることができ
てとても嬉しいです。貴重な体験を無駄にしないよう頑張ります。よりよい成人式になるよう
精一杯務めます。
 松丸　明日海

　無事、成人式を迎えられ、嬉しく思います。正直まだ、成人になった実感はないです。あっ
という間でした。20年間でできた友達・お世話になった方々を大切にして少しでも感謝を伝え
られるよう、楽しみながら生きていきましょう！
 進藤　隆吾

　この20年間を通して、私自身が１番大切だと感じたことは、周りの家族や友人に支えても
らって今があると理解することです。これからは、今まで支えていただいた分、立派な大人に
なって、少しでも恩を返していきたいと考えています。
 木村　聡一郎

　今回実行委員をさせていただくにあたって、皆さんの思い出に残るような成人式になればい
いなと思っています。実行委員として、いい式にできるように精一杯頑張りたいです。
 川崎　ななみ

　実行委員に選ばれた時はとても嬉しかったと共に、とても責任重大だなと感じました。成人
式というとても大事な式を進行していく係として責任を持って計画を立てていきたいと思いま
す。めでたい成人式を皆さんでいい式にしていきましょう。
 中川　優実
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